

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

17.02.2022

dieser Elternbrief enthält wichtige Informationen zum 2. Schulhalbjahr 2022.

Am 28.01.2022 ist **ein neuer Erlass** (...Regelungen zur Organisation der Schuljahrgänge 1 bis 10 der allgemein bildenden Schulen in Zusammenhang mit er Corona-Pandemie) in Kraft getreten.

Besonders wichtig ist der Punkt 3.4: "In allen Fächern und Schuljahrgängen, in denen im zweiten Schulhalbjahr (…) schriftliche Arbeiten vorgesehen sind, ist (…) nur eine schriftliche Arbeit zu schreiben.

Somit ergibt sich im zweiten Halbjahr folgende Leistungsbewertung (analog zu den Beschlüssen der Fachkonferenzen):

- Die schriftliche Arbeit fließt mit 30% in die Zeugnissnote ein.
- Wenn möglich, werden 1-2 fachspezifische Leistungen erbracht, die mit 20 % in den schriftlichen Teil der Zeugnisnote einfließen.
- Alle weiteren bewertbaren Aufgabenformate (z.B. Mappenführung, mündliche Überprüfungen, kurze Lernzielkontrollen, Präsentationen etc.) sowie die mündliche Mitarbeit fließen zu 50% in die Zeugnisnote ein. Uns ist wichtig, dass die Schüler*innen weiterhin alle Aufgabenformate kennenlernen und bearbeiten können.

Die Klassenlehrkräfte werden Ihnen auf den nächsten digitalen Elternabenden die Inhalte des kommenden Schulhalbjahres und deren Bewertung näher erläutern.

Sie erhalten heute auch den Terminplan für das zweite Halbjahr. Wir freuen uns besonders auf die Schulwallfahrt nach Rulle am 20.05.22. Auch Eltern und Großeltern sind dazu herzlich eingeladen.

Wir hoffen sehr, dass die Planungen auch so durchgeführt werden können. Alle notwenigen aktuellen Änderungen finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage.

Frau Kirschning und Frau Unger sind zurzeit nicht im Präsenzunterricht tätig. Wir freuen uns, dass Frau Hoveling als Vertretungslehrkraft eingestellt werden konnte und die Klassenführung der E5 übernommen hat. Frau Krämer ist aus der Elternzeit zurück und ist auch weitgehend in der E5 als Co-Klassenlehrerin eingesetzt.

Für das neue Halbjahr möchten wir wieder 6,00 Euro Bastel- und Kopiergeld einsammeln. Wir hoffen sehr, dass die Umbaumaßnahmen nach den Osterferien abgeschlossen sind und wir endlich wieder das komplette Schulgebäude nutzen können. Das soll im Juni dann mit einem gemeinsamen Schulfest mit der Albert Schweitzer Schule gefeiert werden.

Vielen Dank, dass Sie die Tests mit Ihren Kindern so verlässlich durchführen und uns über positive Ergebnisse umgehend informieren. Das hilft uns sehr, einigermaßen moderat durch die aktuelle Corona- Welle zu kommen.

Herzliche Grüße Sigrid Lange-Glandorf